

Les "seises," petits danseurs devant le T. S. Sacrement, au Congrès de Madrid.

LE CONGRES EUGHARISTIQUE

_ DE _

MADRID

Nous avons emprunté en grande partie ce compte-rendu aux Correspondants de "L'Action Sociale" et de "La Croix" de Paris.

Son caractère particulier

Chaque Congrès Eucharistique a quelque chose de distinctif. Le caractère particulier de celui de Madrid réside dans l'enthousiasme spontané, démonstratif du peuple espagnol.

On y a beaucoup glorifié l'Espagne qui a dominé toutes les réunions de ses grands souvenirs et de son glorieux

passé.

On sait de quel amour est entourée dans ce pays la sainte Eucharistie, et comment rien n'est épargné pour en relever le culte. L'occasion s'offre donc belle, pour